## Viele Besucher auf der Geschwander Weihnacht



Der Schnee wollte nicht kommen zur Geschwander Weihnacht auf dem Gelände hinter der alten Schule. Das angenehme Wetter lockte aber viele Besucher an. Der Fränkische-Schweiz-Verein Obertrubach unter Hans Brütting hatte die Organisation übernommen. Buden mit Naschereien, Glühwein und Gebasteltem luden zum Verweilen ein. "Wandern im weißen Winterwald" oder "Leise rieselt der Schnee" stimmte der MGV Gemütlichkeit Geschwand an. Wie jedes Jahr fehlte auch der Posaunenchor Affalterthal nicht, der vorweihnachtliche Weisen spielte. Ehrenvorsitzender Hans-Georg Hutscheson stellte unter dem Titel "Nachgedacht" ein Buch vor, das die Lebensumstände von 1936 bis 1950 im Vergleich zu heute beschreibt. Eine Zeit, in der das Essen knapp und die Bescheidenheit sehr groß war. Foto: Galster